

Junta Estatal de Control de Recursos de Agua

20 de febrero de 2025, Subcuenca del Condado de Kern Agenda de la audiencia probatoria

La Junta Estatal de Control de Recursos de Agua de California (Junta Estatal del Agua o Junta) realizará una audiencia pública el 20 de febrero de 2025 para considerar si designar la subcuenca del condado de Kern como cuenca en período de prueba de conformidad con la Ley de Gestión Sostenible de Aguas Subterráneas (SGMA). Consulte el [aviso de audiencia probatoria sobre la subcuenca del condado de Kern](#) para obtener información sobre el estacionamiento y la accesibilidad para la audiencia.

Esta audiencia probatoria se incluirá como punto de la agenda de la reunión de la Junta del 20 de febrero de 2025. A continuación se describe el orden previsto de los acontecimientos de la audiencia. La audiencia puede comenzar a las 9.00 a.m., pero no antes. Los límites de tiempo, las pausas, los paneles y el orden de los eventos pueden cambiar a discreción del presidente de la Junta. Las preguntas y discusiones de la Junta pueden ocurrir en todo momento.

Agenda de la audiencia

1. Comentarios del público de funcionarios electos o tribus nativas americanas de California
2. Presentación de las recomendaciones del personal de la Junta Estatal del Agua
3. Presentación de panel por parte de las Agencias de Sostenibilidad de las Aguas Subterráneas (GSA) sobre la subcuenca del condado de Kern

Receso

4. Otros paneles específicos sobre la subcuenca del condado de Kern (consulte "Cómo participar" a continuación)
5. Comentarios del público en general (pueden intercalarse con los paneles en función del número de paneles)
6. Discusión de la Junta y posible votación sobre la designación del período de prueba

Cómo participar

La Junta Estatal del Agua realizará la audiencia pública probatoria a la hora y en el lugar que se indican a continuación. También hay opciones para participar de forma remota. Si participa de forma remota y desea hacer un comentario público o forma parte de una presentación de panel, consulte las instrucciones a continuación. Si no desea comentar, puede acceder a las transmisiones web en inglés, español y punyabí con subtítulos de la audiencia pública en video.calepa.ca.gov.

Audiencia pública de la Junta

Jueves 20 de febrero de 2025 a las 9:00 a.m.

Lugar para la participación en persona

Coastal Hearing Room
Joe Serna Jr. Edificio de la sede de CalEPA
1001 I Street, Second Floor
Sacramento, CA 95814

Se ofrecerá interpretación al español y al punyabí. Para solicitar servicios de idiomas que no sean español o punyabí, comuníquese al 916.322-6508 o a OPP-LanguageServices@waterboards.ca.gov.

Comentarios del público. Los miembros del público pueden presentar comentarios por escrito antes de la audiencia pública probatoria poniéndose en contacto con la Oficina de Gestión Sostenible del Agua Subterránea en SGMA-Kern@waterboards.ca.gov **a más tardar el jueves 13 de febrero de 2025 a las 12:00 p.m. Utilice la línea de asunto: "Comentarios – Subcuenca del condado de Kern"**.

Los miembros del público también tendrán la oportunidad de hacer comentarios orales en la audiencia probatoria. Para garantizar una audiencia productiva, eficiente e imparcial en la que todos los participantes tengan la oportunidad de ser escuchados, los comentarios orales se limitarán a un máximo de cinco minutos por orador, a menos que se indique lo contrario. Si hay un gran número de comentaristas, se les puede pedir a los oradores que acorten sus comentarios para dar lugar a todos los oradores.

Para proporcionar un comentario oral de forma remota o en persona: Antes o el día de la audiencia pública de la Junta, complete nuestro formulario en línea en bit.ly/speaker-card-form. Tenga en cuenta que el formulario no aceptará respuestas hasta el 12 de febrero de 2025 a las 8.00 a.m. La secretaria de la Junta proporcionará la información de inicio de sesión a través de Zoom antes de la reunión. Visite bit.ly/providingcomments para obtener más información sobre cómo participar de forma remota.

Paneles. La Junta Estatal del Agua estudiará las solicitudes de grupos que deseen realizar una presentación en grupo, en lugar de comentarios públicos individuales. Las presentaciones del panel deben ser relevantes para la posible designación de periodo de prueba de la cuenca o para la gestión del agua subterránea en la subcuenca del condado de Kern. Las presentaciones de panel se limitarán a un máximo de 20 minutos, a menos que se indique lo contrario. El propósito de los paneles es ofrecer a grupos u organizaciones la posibilidad de presentar información de forma colectiva y

eficaz, incluidos detalles técnicos y conocimientos compartidos. Consulte a continuación cómo solicitar un panel en la audiencia.

Para solicitar un panel: Complete el formulario de solicitud de panel disponible aquí: [Formulario de solicitud de panel](#) lo antes posible, pero **no más tarde del 23 de enero de 2025**. Presente la siguiente información:

1. El tema del panel propuesto
2. El contacto principal del panel
3. El nombre de cada presentador
4. La(s) entidad(es) representada(s)
5. Si el panel tiene previsto usar una o varias presentaciones en PowerPoint
6. Dirección de correo electrónico y número de teléfono de cada presentador
7. Especificación de si un orador tiene la intención de participar en el panel virtualmente o en persona
8. El tiempo solicitado para la presentación del panel (los paneles pueden solicitar hasta 20 minutos en total).

Solo se debe enviar un formulario por cada presentación de panel propuesta.

El personal se pondrá en contacto con la persona de contacto principal para confirmar si se aprueba el panel propuesto y la duración del mismo. La duración de la presentación quedará a discreción de la Junta Estatal del Agua.

Diapositivas del panel: Si un panel tiene previsto usar una presentación en PowerPoint, dicha presentación deberá enviarse a sgma@waterboards.ca.gov **a más tardar el 29 de enero de 2025 a las 12:00 p.m.** Esto le dará tiempo suficiente a la Junta Estatal del Agua para traducir la presentación al español y al punyabí antes de la audiencia. Las presentaciones deben estar en formato PowerPoint y no deben incluir animaciones, transiciones o fuentes de medios externas. Las diapositivas deben ser totalmente editables para poder hacer la traducción. Si un panel no envía su propuesta de presentación en PowerPoint dentro de este plazo, no podrá presentarla durante la audiencia.

Resumen de plazos y fechas clave

Plazo/actividad	Fecha
Plazo para solicitar un panel	23 de enero de 2025
Fecha límite para presentar las diapositivas PowerPoint del panel	29 de enero de 2025 a las 12.00 p.m.
Regístrese para hacer un comentario en persona o virtualmente utilizando bit.ly/speaker-card-form	El formulario se abre el 12 de febrero de 2025; puede inscribirse antes o durante la audiencia
Plazo para presentar comentarios por escrito	13 de febrero de 2025 a las 12:00 p.m.